



# 小学部だより

令和7年度 第1号  
令和7年5月9日発行

4月18日（金）に「はじめまして集会」を行いました。3組の「歓迎のことば」でスタートし、新しく来た先生方の自己紹介をしたあと、クラスごとにみんなの前で一人ずつ自己紹介をしました。自己紹介では、みんなの好きなことや得意なことを知ることができました。集会に初めて参加した1年生も発表を頑張りました。

自己紹介のあとは、3組が考えたゲームタイムでした。今年は「椅子取りゲーム」と「カートリレー」をしました。椅子取りゲームでは、椅子と共にマットも用意し、椅子かマットの好きな方に座るようにしました。椅子がなくてもマットに座ることができるので、楽しく参加できた子もいました。その後のカートリレーでは、クラスごとに順番にカートに乗ってソフトブロックを取りに行き、フラフープの中に置いていきました。みんなで協力して、高く積むことができたクラスもありました。

この新しい仲間16名で、今年1年いろいろなことに楽しみながらチャレンジしていきたいと思います。

## <はじめまして集会の様子>



入学おめでとうございます。



水族館に行きましょう！

ドキ  
ドキ

アンパンマンと一緒にやるんだよ。



1年生も自己紹介頑張りました！

新しい先生方の紹介もありました。



椅子取りゲーム楽しいな。

カートリレー頑張るぞ！！



4月30日(火)に、「あそぼっさ」へ春の遠足に行きました。あそぼっさでは、それぞれのクラスで遊びたい場所に行きました。2階の体育館には、大きなトランポリンや手漕ぎ自転車、ボルダリング、玉入れ等、体を動かせる遊具がたくさんあり、子どもたちは、元気いっぱいいろいろな遊びを楽しんでいました。1階のキッズルームには、おままごとや小さなジャングルジム等もあり、ゆっくり遊ぶ姿も見られました。他にも、プラレールやお絵描きができる場所など、いろいろな遊び場があり、時間が足りないくらいでした。みんなが「楽しい！」と笑顔があふれる1日となりました。



あそぼっさ   
たのしかったね

